

Bürgerdialog Energie

Der ländliche Raum als Standortvorteil und Chance in der Energiekrise

Wie bereits im Schaukastl angekündigt erhalten Sie nochmals die Information zur Erinnerung und Bestätigung der Veranstaltung.

Es wird herzlich zum **Bürgerdialog Energie** eingeladen.

Am **Montag den 5. September im Obergeschoss des „Pschorrstadt Adelshofen“ ab 19 Uhr mit Getränkebewirtung.**

Die derzeitige politische Lage und Energiekrise bestärken unser Vorhaben, sowie die Notwendigkeit weiter an einer regionalen und unabhängigen Versorgung zu arbeiten. Wir wollen uns schneller und umfassender um die Sicherstellung der Versorgungslage unserer Ortschaften kümmern.

Insbesondere im Wärme- und Stromsektor müssen und können wir als Bürger und Bürgerinnen zusammen mit örtlichen Firmen und der Kommune für eine Weiterentwicklung der Infrastruktur sorgen.

Wir stellen den Stand und die Perspektiven des Wärmenetzes in Adelshofen dar. Über den Tellerrand hinaus möchten wir den jetzigen Wärme- und Stromsektor und dessen Akteure in der Gemeinde Adelshofen und der näheren Umgebung beleuchten und darstellen. Oder vielmehr zum Denken und Handeln anregen, wie wir als Interessengemeinschaft die vorhandenen Strukturen weiterentwickeln und von den Rahmenbedingungen profitieren können.



02.09.2022

Mit freundlichen Grüßen
Robert Bals Nahwärme
Adelshofen GmbH & Co. KG